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Exmo. Senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

Eng.º. Carlos Moedas 

 

 

Chegou ao conhecimento dos vereadores do PCP que a sala da Escola Básica de 

Telheiras, onde são lecionadas as aulas de Coro e Iniciação musical, não tem, neste 

momento, condições que permitam o seu uso, devido a avaria do sistema de 

aquecimento. 

 

Relembramos que na reunião pública do passado dia 25 de Janeiro uma 

representante da Associação de Pais desta Escola relatou um conjunto de problemas 

que, segundo sabemos, ainda não foram solucionados, nomeadamente: 

- Curto-circuito num dos blocos da escola, bloco amarelo; 

- Danos provocados por infiltrações neste mesmo bloco, incluindo na biblioteca, o 

que impede o seu uso e escorrimentos através das luminárias, para salas contíguas 

e no piso inferior; 

- Manchas de humidade cada vez maiores, que provocam deterioração de materiais 

didáticos; 

- Entupimento de caleiras e todos os problemas que daí advêm; 

- Desadequação do espaço para uso de alunos com dificuldades de mobilidade (o uso 

de cadeira de rodas não é possível em todo o recinto escolar); 

- Alarme de emergência descontrolado que toca aleatoriamente, provocando medos 

injustificados a alunos e professores; 

- Portas que apresentam risco de queda e que foram retiradas; 

- Quadros de giz colocados de forma indevida; 

Entre muitos outros problemas devidamente identificados pela Associação de Pais.  
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Relembramos que, nessa mesma reunião, foi assumido pela Vereadora com o 

pelouro das obras municipais, Filipa Roseta, o compromisso de promover uma 

reunião na escola, com o pelouro da educação e com a associação de pais, para se 

elencarem os problemas e iniciar a sua resolução.  

Acontece que, apesar de a reunião se ter realizado, os problemas subsistem e, com o 

passar do tempo, agravam-se. 

 

Assim, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da 

alínea u) do nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem 

como ao abrigo do disposto no art.º 4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, 

vêm requerer a V. Ex.ª. que se digne a prestar as seguintes informações: 

 

1. Tem o Senhor Presidente conhecimento desta situação? 

2. Quando pretende a CML iniciar a resolução dos problemas que subsistem 

nesta Escola? 

3. Existe algum um plano de reparações previsto?   

 

Lisboa, 8 de maio 2023 

 

 Os Vereadores do PCP 

                                                        

João Ferreira                                                             Ana Jara 
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